
 

 

 

 

 

 

 

第 1908 回例会 

平成 29 年 3 月 6 日(月) 
18:30～ 海南商工会議所 4F 

新入会員歓迎会 

 

１．開会点鐘 

２．国歌斉唱             「君が代」 

３．ロータリーソング       「奉仕の理想」 

４．ゲスト紹介     米山記念奨学生 郎 彦昆 君 

５．ビジター紹介     地区米山学友小委員会委員長 

田辺はまゆう RC 山本 佳弘 様 
６．出席報告 

会員総数 44 名   出席者数 22 名 

出席率 50.00％  前回修正出席率  55.81％ 

 

７．会長スピーチ       会長 上野山 雅也 君 

皆様、今晩は。灼熱のフィリピ

ンより無事帰還いたしました。米

山学友小委員会委員長、山本様よ

うこそおいで下さいました。 

本日は、夜間例会で新入会員の

赤松さんの歓迎例会といたしたい

と思います。赤松さん、ご入会お

めでとうございます。会員一同歓

迎いたします。後程、慣習にのっとり、ロータリーバ

ッヂ等の進呈を行いたいと存じます。 

さて、フィリピンＷＣＳ視察の件ですが、詳しいこ

とは、来週に発表の機会がありますのでその時にいた

したいと思いますが、2003 年より始まり毎年、何ら

かの形で現地に行っているわけですが、今回の参加者

は、会員のご家族を含め総勢 10 名となりました。 

今回は「水プロジェクト」として、現地視察を兼ね

2016 年のミシン贈呈の現況も、案内され現地では、

非常に有意義に使用している様子で大変歓迎されま

した。その後、

離島に足を運び

「水プロジェク

ト」の支援場所

を見学してまい

りました。 

思うことは、

現地の子供の貧しさでありますが、その眼は非常に生

き生きとしており、支援に値すると感じました。今回

は、先日来訪されました、台湾彰化東南ＲＣとの、ジ

ョイントプロジェクトとして現地で再会し、行動をと

もにいたしました。夜には、地元マンダウェーイース

トＲＣの例会に両クラブとも参加し共に親交を深め

てまいりました。 

番外といたしまして、その後の夜の会食は、例によ

ってお酒は、台湾の独壇場でして、当クラブ期待の中

西国際委員長も、善戦したのですが、非常に苦戦して

おりました。先ほど、電話で視察疲れと、（飲みすぎ？）

で今例会を欠席させて下さいと連絡ありました。 
 
８．幹事報告                 幹事 山畑 弥生 君 
○休会のお知らせ 

和歌山城南ＲＣ  3 月 30 日（木） 
 
９．米山記念奨学金の贈呈      郎 彦昆 君 

皆さん、こんばんは。今日

で最後の例会出席になりま

す。思い出がいっぱいです。

知らず知らずのうちに、もう

そろそろ奨学生になって、二

年間を過ごしました。この二

年間は本当に早いと思いま

す。面接がまるで昨日のことのような感じをしていま

す。その時の私は、日本語が上手くなく、交流も苦手

のため、自信はありませんでした。でも、皆さんのご

信頼のおかけで、順調に奨学生になりました。その時

は意外だと思いましたが、今考えたら、全てはご縁で

す。カウンセラー花田先生と阪口先生をはじめ、海南

東クラブに沢山のおせわになっておりまして、心より

本当にありがとうございます！ 

奨学生として、一ヶ月一回の例会の以外に、色々な

活動にも積極的に参加しました。このような活動を参

加することにより、わたしは社会奉仕の理念と日本文

化に対して、もっと理解を深めました。また、留学生

たちとロータリーグラブの方々と交流し、好意と友情

を深めるようにできました。わたしの視野も広げ、交

流がうまくなるようにできました。 

学業では、二年間に国際会議に二回、国内会議に一

回、自分の研究を発表していました。また、雑誌論文

を投稿し、今までは条件付きの状態になりました。支
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援していただいた奨学金のおかげで、学校を順調にし

てくれました。みんなのおちからぞえがなければ、こ

んな学業を達成できません。本当にありがとうござい

ます！感想として、私は、この二年間に、ロータリー

の皆さんが国際親善と社会奉仕を促進するために何

時でも頑張っていることを見ていました。とても感動

します。一人の力が小さいけれども、みんなでやれば

大きな力になれます。だから、みなさん、また一緒に

頑張りましょう！将来は、奨学生を卒業した後でも、

学友会に参加したいと思います。一応㋈に卒業する予

定です。今将来にどこに働くことと、どんな仕事をす

るのが分からないけれども、どこにでも、どんな仕事

しても、この貴重な二年間に勉強したことを活用して、

貢献の気持ちを持って、社会に役立つように頑張りま

す。少しずつかさなると、どんな難しいこともできる

と信じています。 

二年間、お世話になり本当にありがとうございます。

沢山の優秀な方と知り合い、色々な活動に参加して、

日本の文化をいっぱい勉強しました。みなさんは何時

も私のことをサポートとはげ励まし、私のことを守っ

て、本当にありがとうございます！私にとって、みな

さんは親みたいな存在です。だから、全然寂しくない

です！皆さんと一緒に過ごした時間は、一番美しいメ

モリです。一生は全体にわすれないです。私も皆さん

の健康とお幸せを心からお祈り致します！ 

最後に、お父さんたち、お母さんたち、本当にあり

がとうございます！ 

 

10．新入会員歓迎会 

 

赤松 昭二 君の紹介              岩井 克次 君 

   ・株式会社エカワ 代表取締役、 
・株式会社 AP テクニカル 代表取締役 

  野球部の新年会で出会い、甲子園での野球大会 
  事などを話しで意気投合。今回の入会となりま 

した。奈良県出身で、野球経験もあり、仕事は 
生コン関係です。まじめで誠実な人柄です。す 
ぐに仲良くなれると思います。 

 
 みなさん、この度は海南東ロー

タリークラブにさせていただくこ

とになりました赤松です。岩井さ

ん、山畑さんのご紹介です。仕事

の関係で、マリーナシティのパシ

フィックビスタに住んでいます。

スナック クロスで、皆さんと知り

合いになりました。今後は、早く

皆さんとお友達になり、ロータリークラブの活動に参

加させていただき、親睦

を深め、奉仕活動に取り

組んでいきたいと思いま

す。宜しくお願いします。 
 

ロータリーバッヂの贈呈 
  

11．閉会点鐘 

 

次回例会 

   第 1909 回  平成 29 年 3 月 13 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 
会員卓話 フィリピン セブ島訪問報告 

 

 
 

 

Happy birthday！ 
3 月のお祝い 

会員誕生日 
２日 山畑 弥生 君    ３日 倉橋 利徳 君 

 １６日 小椋 孝一 君   ２７日 朝井 修 君 

 ３１日 山東 剛一 君 

奥様・旦那様誕生日 
１０日 山田 由紀 様    １０日 藤山 由紀 様 
１３日 横出 美保 様   １６日 田岡 美香 様 
２１日 花田 恵子 様    ２３日 荻野 真由美 様 
結婚記念日 
１３日 重光 孝義 君    １５日 小椋 孝一 君 
２６日 深谷 政男 君    ２６日 岸  友子 君 

 ２９日 土井 元司 君 
一般ニコニコ 

山本 佳弘 様（ビジター）本日宜しく。 
岩井 克次 君  赤松さん、入会おめでとうございま

す。大歓迎致します。 
山名 正一 君        〃 
木地 義和 君        〃 
上野山 雅也 君      〃  
山畑 弥生 君           〃 
大江 久夫 君           〃 
山東 剛一 君   先週、風邪のため、休みました。 
大江 久夫 君    昨日、長男が結婚式をあげました。

お祝いありがとうございます。 
中村 俊之 君   家族例会、参加宜しくお願いします。 
寺下  卓 君   フィリピン視察は有意義でした。 
阪口 洋一 君   郎君、お疲れ様でした。スピーチよ

かったです。 
山名 正一 君   昨日、倉橋君と出会いました。 
田岡 郁敏 君   家族４人でフィリピンに行って来

ました。 
宮田 敬之佑 君 ２人目のひ孫が生まれました。 
ニコニコ・オークション 

フィリピンお土産 オークション 
千賀 知起 君  マット 
桑添  剛 君         〃 
箕嶋 利一 君  ドライマンゴ 
阪口 洋一 君    〃 
倉橋 利徳 君  鍋つかみ、ポーチ 
赤松 昭二君   マット等 

 

※多くの落札。有難うございました。 

クラブ会報・広報・雑誌・IT 委員会    委員長：深谷 政男   副委員長：木地 義和   委員：寺下 卓  朝井 修  千賀 知起 


